



# えがおでなかよし

第1学年だより  
高岡市立下関小学校  
令和7年1月8日

## 3学期スタート！今年もよろしくお祈りします！

令和7年の幕開けです。3学期がスタートし、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。今年も、子供たちの活動や学びがより充実するようにしていきたいと思えます。まだまだ気温の低い日が続きますが、寒さに負けず、新年を迎えるの目標をもって、元気いっぱい過ごしてほしいと思えます。3学期は、2年生進級に向けて、いろいろなことにチャレンジし、ステップアップできる学期になるように、担任一同、協力して取り組んでいきます。ご協力をよろしくお祈りします。



### 漢字・計算チャレンジテストについて

1月15日(水)に漢字チャレンジテスト、16日(木)に計算チャレンジテストを行います。このテストは、毎年、年1回実施しているもので、到達目標の80点に達した児童に、認定証を出しています。1年生は、6級にチャレンジし、6年生では1級合格を目指します。

この機会に、これまでに習った漢字や片仮名、たし算やひき算等の計算をしっかり復習して学習内容が定着できるようにしたいと思えます。家庭での練習の際にも、自分の苦手なところが克服できるように励ましてください。



### 雪遊び準備について

天候やグラウンドの積雪状態を見て、体育の時間に雪遊びをしたいと思えます。必要になったら、連絡帳でお知らせしますので、以下の服装を準備しておいてください。

- ・スキーウェアのような防水の上着とズボン
- ・帽子
- (フード付きの上着の場合は、無くてもよい)
- ・手袋
- ・長靴
- ・替えの靴下(ナイロン袋に入れて)

※記名をお願いします。



### 縄跳びについて

体育や休み時間に縄跳び練習をします。1年生では、前跳びを1分間程度続けて跳ぶことができるようになることや後ろ跳び、駆け足跳び、あや跳び、二重跳び等の技にチャレンジすることを目標に取り組みたいと思えます。

つきましては、縄跳びをお子さんの跳びやすい長さに調節し、分かりやすい場所に記名して持たせてくださるようお願いいたします。



### 生活科「むかしのあそびにチャレンジ」

1月の生活科の学習では、こま、けん玉、お手玉、あやとり等の昔の遊びに挑戦します。この活動を通して、身近な人に遊びを教えてもらったり、一緒に遊んだりして関わりを深めることや、粘り強く練習することで、できなかったことができるようになる達成感を味わうことができたかと考えています。学校にも道具は準備してありますが、もし、ご家庭にも昔の遊び道具があれば、持たせていただくとありがたいです。持って来る日は、後日連絡帳にてお知らせします。

2月7日(金)の学習参観では、この昔の遊びを含めて「できるようになったこと発表会」をする予定です。

